

Preparar talento humano, el desafío de la industria offshore

ANUNCI

ESTÁS LEYENDO

- 16:19 | Preparar talento humano, el desafío de la industria offshore
- 15:34 | Producción de gas y petróleo en Colombia aumentó 8,6% en agosto
- 12:01 | Potencial de gas Yacimientos No Convencionales sería de 24 teras



Camilo Morales (en pantalla) durante su intervención en la plenaria sobre Innovación, Educación y Liderazgo que moderó Marco Schwartz, director de El HERALDO (izquierda), junto a la política Jessica Prieto, Emilio Zapata, Germán Escobar, capitán de Puerto de Barranquilla, y Paul de Leeuw. Lutz Felipe de la Hoz

POR: NILSON ROMO MENDOZA
@NILSONROMOM

f 5
t 6
compartir
16

TEMAS TRATADOS

ABASTECIMIENTO DE GAS - ACP - OFFSHORE - PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO

ECONOMÍA | 04 de octubre de 2019 - 16:19

Barranquilla ha tomado la delantera, dicen ACP y Ecopetrol en Investment Summit 2019. Encontrar más reservas de gas y legislar para estabilidad jurídica, los otros retos.

En cuatro años Barranquilla tendrá que disponer del suficiente talento humano para los servicios que exigirá el desarrollo de la industria costa afuera, pues se prevé que para el 2024 el offshore empiece la etapa de producción. En el Investment Summit 2019 se ha destacado el liderazgo que ya tiene la ciudad para responder a la demanda de servicios y desafíos.

"Tenemos que prepararnos para esta industria, y Barranquilla ha tomado el liderazgo, la delantera de que puede prestar servicios logísticos y portuarios, marinos, soporte desde la ciudad", dijo ayer en el cierre del evento en el Country Club, Alberto Consuegra, presidente (e) de Ecopetrol.

Durante el panel de Innovación, Educación y Liderazgo que moderó Marco Schwartz, director de El HERALDO, Emilio Zapata, rector de la institución universitaria (Itsa) dijo que Barranquilla debe definir qué información necesita para responder a la exigencia del talento humano para la industria de exploración.

"Hay que hacer un trabajo serio y es un trabajo del Sena, la Universidad del Atlántico y las privadas. Hay que hacer un trabajo mancomunado para definir esa oferta, tecnológica y aporte a un desarrollo de innovación", agregó.

Camilo Morales, director de la oficina de Energía de la Alcaldía destacó el avance con la participación de la ciudad en el World Energy Cities Partnership para aprender de otras urbes de países como Escocia, Canadá y Australia sobre como disponer la estructura y servicios para la industria.

"Trabajamos con las universidades, el Sena e Itsa para identificar vacíos profesionales técnicos científicos para poder generar esas oportunidades de empleo de la región", dijo Morales.

"Colombia tiene un talento humano y una oportunidad increíble", destacó Paul De Leeuw, experto en el sector.

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) dijo que lo que hace de Barranquilla aventajada en la oferta del servicio para el desarrollo de costa afuera es su liderazgo gremial.

De otro lado y en cuanto a las reservas de gas del país, el presidente (e) de Ecopetrol dijo que "por primera vez estamos a menos 10 años de reservas. Hay un reto de 1.000 millones de pies cúbicos diarios que tienen que ser reemplazados".

El Offshore Investment Summit fue organizado por Merco y la Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleos (Acipet) con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Estabilidad Jurídica

Con las reservas del país de autosuficiencia definida en petróleo a 6,2 años, y a gas en 9,8 años, el Gobierno y las empresas petroleras el desarrollo de la industria tiene retos con una legislación que ofrezca estabilidad jurídica y permita el consenso con las comunidades en los territorios de exploración.

Amilkar Acosta, exministro de Minas y Energía, moderó la plenaria con los congresistas José Name Cardozo, Rubén Molano y Edwin Ballesteros ante quienes insistió en la importancia de propiciar un gran pacto por la seguridad jurídica para el sector de hidrocarburos. Planteó que además, que las futuras normas permitan un mejor relacionamiento entre comunidades e empresas.

Name pidió mayor liderazgo del Minminas, Molano y Ballesteros dijeron que los proyectos de ley para garantizar la seguridad energética y la confianza de las comunidades tendrán el respaldo.



NOTICIAS RELACIONADAS



ECONOMÍA
En video | "Sin petróleo y gas no tendremos transición sino regresión energética en Colombia": ACP



ECONOMÍA
El pozo offshore más profundo en América Latina se hará frente a Atlántico

TE PUEDE INTERESAR

Conoce el plan para liquidar deudas...
Resuelve tu deuda

Todos estos autos fueron hechos para durar...
Trendscatchers

Intenta de no asustarte cuando veas como...
Healthy George

'Aida Merlano siempre aprovecha que el odontólogo está de...

En video | Se entrega odontólogo de Merlano: "Estoy poniendo la cara ...

Papá de los hijos de Merlano, en líos por compra de votos

Ella era hermosa, no vas a creer cómo se ve hoy
Refinance Gold

Sabemos cómo recuperar el cabello perdido sin...
CalviStop Colombia

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores d...
Solteros 50

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN ECONOMÍA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS

TE PUEDE INTERESAR

Donde Tiger Woods vive a los 43 años es...
Travel Patriot

Estos hombres jamás pensaron que podrían...
Trendscatchers

Puede que te sorprendan los precios de los...
Cruceiro | Enlaces Publicitarios



Producción de gas y petróleo en Colombia aumentó 8,6% en agosto

